

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan di atas, penulis menyimpulkan:

1. Mekanisme pengelolaan dana Prudential syariah kantor agency cabang kodus 1 dilakukan oleh Eastspring Invesment yaitu grup managaer dari prudential yang berpusat di malaysia yang berkantorkan cabang di jakarta tahun 2011. Untuk dana tabarru' sendiri juga dikelola oleh perusahaan dan di investasikan ke beberapa saham-saham dan obligasi yang di anggap mempunyai prospek kedepanya sangat baik dan sesuai dengan prinsip-prinsip syariah yang tercatat di Bursa Efek Jakarta. Dalam penginvestasiannya dana tersebut mengandung beberapa resiko yaitu ,rendah, sedang dan tinggi tergantung jenis dari investasinya, dengan asumsi tingkat hasil investasi 4% sampai 15%. untuk hasil investasi sendiri bisa saja naik bisa saja turun tergantung kinerja saham yang akan datang.
2. Dari hasil penelitian untuk pelaksanaan pemberian dana tabarru'diberikan kepada nasabah,yang mana perusahaan sebagai pengelola dana dan perealisasiian klaim kepada ahli waris para nasabah.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, penulis memberikan saran yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan Prudential Syariah Kantor Agency Cabang Kudus 1, sebagai berikut:

1. Untuk lebih memperjelas dan mempercepat proses pengelolaan dana maka hendaknya mekanisme pengelolaan dana yang pada perusahaan asuransi syariah tersebut yang dilakukan oleh Eastspring Investment sebaiknya didirikan cabang-cabang dari Eastspring Investment di kantor-kantor cabang untuk mengelola dana tersebut, sehingga nasabah akan lebih jelas untuk mengetahui langsung proses pengelolaan dana secara keseluruhan. sehingga nasabah juga akan lebih cepat menerima realisasi dana klaim yang diajukan.
2. Dengan adanya keterbatasan pada penelitian ini yang hanya mendeskripsikan mekanisme pengelolaan dana tabarru', maka bagi penelitian selanjutnya hendaknya meneliti mekanisme pengelolaan dana asuransi secara keseluruhan dan pada perusahaan pusat agar hasil penelitian lebih lengkap dan perhitungan-perhitungannya lebih detail dan transparan.